

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
SPOKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Brussels, April 1981

Granting of aid from the EAGGF Guidance Section pursuant to Council Regulation (EEC) No. 1362/78 of 19 June 1978 on the programme for the acceleration and guidance of collective irrigation works in the Mezzogiorno

(First tranche, 1981)

On 6 April 1981 the Commission decided on the granting of aid from the EAGGF Guidance Section in response to the aid application submitted by the Italian Government in respect of collective irrigation works in the Mezzogiorno. Aid totalling LIT 33 100 million has been granted towards operations to be carried out in six regions: Latium, Abruzzi, Molise, Campania, Sicily and Sardinia (this sum is equivalent to about 27 million ECU).

The aid granted towards the various operations is as follows:

- LATIUM :	: SUD ANAGNI (840 ha)	LIT 1 800 million
- ABRUZZI :	: VOMANO (4 864 ha)	LIT 9 800 million
- MOLISE :	: BIFERMO (3 560 ha)	LIT 7 500 million
- CAMPANIA :	: SELE-CALORE (245 ha)	LIT 500 million
- SICILY :	: PIANA DI CATANIA (1 500 ha)	LIT 3 100 million
- SARDINIA :	: NURRA (6 290 ha)	LIT 10 000 million
- ADVISORY SERVICES :	: No. 51	LIT 400 million

TALSMANDENS GRUPPE
SPRECHERGRUPPE
POKESMAN'S GROUP
GROUPE DU PORTE-PAROLE
GRUPPO DEL PORTAVOCE
BUREAU VAN DE WOORDVOERDER

INFORMATION
INFORMATORISCHE AUFZEICHNUNG
INFORMATION MEMO

NOTE D'INFORMATION
NOTA D'INFORMAZIONE
TER DOCUMENTIE

Bruxelles, avril 1981

Octroi du concours du FEOGA, section Orientation, au titre du Règlement CEE n° 1362/78 du Conseil, du 19 juin 1978, relatif au programme d'accélération et d'orientation des opérations collectives d'irrigation dans le Mezzogiorno

Première partie 1981

Le 6 avril 1981, la Commission a décidé d'accorder le concours du FEOGA, section Orientation, à la suite de la demande présentée par le gouvernement italien et concernant les opérations collectives d'irrigation dans le Mezzogiorno. Un concours se montant à 33,1 milliards de lires a été accordé pour des travaux à réaliser dans 6 régions : Latium, Abruzzes, Molise, Campanie, Sicile, Sardaigne (ce qui représente environ 27 millions d'Ecus).

Les travaux et les concours sont répartis de la manière suivante :

- | | | |
|------------------|-------------------------------|-------------------------|
| - LATIUM | : SUD ANAGNI (840 ha) | 1,8 milliard de lires |
| - ABRUZZES | : VOMANO (4.864 ha) | 9,8 milliards de lires |
| - MOLISE | : BIFERNO (3.560 ha) | 7,5 milliards de lires |
| - CAMPANIE | : SELE-CALORE (245 ha) | 0,5 milliard de lires |
| - SICILE | : PIANA DI CATANIA (1.500 ha) | 3,1 milliards de lires |
| - SARDAIGNÉ | : NURRA (6.290 ha) | 10,0 milliards de lires |
| - VULGARISATEURS | : 51 | 0,4 milliard de lires |